# Se entregará aquí acuerdo Bilateral

En los próximos días se entregará aquí en San Salvador el intercambio de docu-mentos ratificados del Tratado Bilateral de Comercio con Honduras.

Vendrán al país desde Tegucigalpa el ministro de Economía y de Relaciones Exteriores de ese país, para entregar a la Junta Revolucionaria de Gobierno el do-cumento ratificado por la Asamblea Legislativa de Honduras sobre el Tratado

En esa misma oportunidad, trascendió, se intercambiarán las primeras listas de 120 productos que podrán libremente entre El Salvador y Honduras.

Desde ese mismo instante tambien las fronteras de ambos países quedan abiertas al comercio, se específicó.

En círculos empresariales y comerciales de ambos países se tiene la seguridad que la apertura de las fronteras al comerciales de contribuir se para la comerciale de contribuir se para la contribuir se para la c dad que la apertura de las fronteras al comercio, vendrá a constituir un gran incentivo para la economía tanto de El Salvador como de Honduras. Se tiene la esperanza, asimismo, que las comisiones bilaterales integradas para normalizar el intercambio comercial trabajen arduamente y pronto den a conocer los otros productos de ambos países que pueden o quedan incluidos en los protocolos de intercambio.

### Protesta "Censura Anticipada" PAR

Protesta por la censura anticipada impuesta por el Consejo Central de Elecciones a los partidos políticos que quieran gozar de campo gratuito en los canales de televisión, así como en la Radio Nacional, hizo aver el secretario general del PAR, se-

for Ernesto Oyarbide.
En nota enviada al presidente del Consejo
Central de Elecciones, ex-Pasa a la página 40



PREFERENCIA. El Sr. Ramiro Orlando Aguilar Cordón, alcalde depositario de San Salvador, dice, ilu-minación pública y la basu-ra son repblamas prioria. ra son problemas priori-

## Temperaturas frías y Nortes próximos días

Ayer fue informado que habrá temperaturas ambientales sensiblemente disminuídas, según pronóstico del Servicio Meteorológico Nacional, el cual incluye tres días de

El Servicio Meteorológico, agrega que los nortes, en los próximos días, serán causados por una célula anticiclónica potente, que ha sido ubicada sobre el territorio de Te-xas, Estados Unidos. Esa célula explican los técnicos, determinará nuestro tiempo atmosférico en el futuro próximo. Se tendrá una situación de nortes moderados, con ráfagas hasta de 55 kilómetros por hora en zonas monta-

El cielo estará despejado y las temperaturas noc-turnas serán muy bajas, explicaron los técnicos, especialmetne en el área metropolitana de San Salvador, donde los mínimos registros podrían ser de 15

Pasa a la página 25

### 200 microbuses a la circulación urbana

microbuses pondrá en cir-culación en el mes de febrero la Cooperativa de la Asociación de Emprela Asociación de Empre-sarios de Autobuses Salva-doreños, COAEAS, a fin de ofrecerle al usuario un servicio rápido con tarifas justas, informaron ayer.

La medida antes men-cionada —se informó—, había venido siendo recomendada por el Ing. José Napoleón Duarte, presi-dente de la Junta, dado que por circunstancias conocidas, el servicio de transporte de pasajeros

tenido graves problemas económicos, los cuales no han permtido a los empre-sarios, poner en circulación gran cantidad de autobuses dañados.

Ante tal situación, los dueños de microbuses pu-sieron en servicio varias sieron en servicio varias flotillas de esas unidades, dañando aún más a los empresarios de autobuses, así como al usuario, pues en la actualidad cobran excesivas tarifas dijo vocero de la Cooperativa El Inrecio del pasale a tiva. El precio del pasaje a

Pasa a la página 42



CONMEMORAN ANIVERSARIO. La Compañía Panameña de Aviación, COPA, conmemoró el Undécimo Aniversario de Opera-ciones en El Salvador. Por tal motivo y en el Hotel Camino Real, ofrecieron un agasajo al que asistieron miembros del Cuerpo Diplo-mático, funcionarios de Estado, represen-tantes y gerentes de Agencias de Viajes, funcionarios de turismo, invitados espe-ciales y otras personalidades que se desenvuelven en el campo turístico. En la fotogra-fía, algunos de los asistentes, gerente de CO-PA, Sr. Francisco Valladares V., (tercero de izquierda a derecha); Ing. Ricardo Her-nández Platero, gerente de Aeropuertos; Ing. Heriberto Reyes V., gerente general de CEPA; Lic. Victor David Vega, subsecreta-rio de Economía y Dr. Julio Alfredo Samayoa.

-Foto de LA PRENSA, por Grande.



ELEGIRAN SECRETARIA DEL AÑO. La Asociación Salvadoreña de Secretarias Eje-cutivas, se encuentra haciendo los prepara-tivos para la elección de candidatas a "Secretaria del Año". Informan de izquier-

da a derecha: Sra. Gladys de López, Juana María Artiga, Carmelina de Lozano, Criste-la de Quinónez, Ma. Elena de Fernández y Ana Teresa Bustillo.

# Basura, alumbrado atenderá alcaldía

Iluminación pública y basura, son las prioridades emergente que atenderá la Alcaldía Municipal de San Salvador, di-jo ayer el Sr. Ramiro Orlando Aguilar Cordón, alcalde interino.

Mientras la Junta Revolucionaria de Gobierno no nombre al alcalde titular de la ciudad, los miembros del Concejo Municipal, estaremos ocupando este puesto interinamente, dijo el Sr. Aguilar

En cuanto a la iluminación pública, añadió nuestro informante, se está tra-bajando desde el mes de noviembre del año recién pasado, y está programado que para final del presente mes se podrán instalar unas mil lámparas que se adquirirán, pues en nuestro país no fabrican este tipo de lámparas, pero ya tenemos cotizaciones del mercado exterior, señaló.

En este plan de iluminación la Al-caldía Municipal de San Salvador, in-vertirá unos 200 mil colones, pero pre-tendemos atender las necesidades de las diferentes comunidades que están demandando tal servicio, afirmó el Sr.

Pasa a la página 42

#### Numerosas son las solicitudes de empleos

Numerosas personas son atendidas diariamente, en el Departamento General de Empleo, y la entrega de solicitudes se hace en un promedio de 40, se dijo ayer, por parte del jefe del mismo, Felipe Ladislao Quintanilla.

Scabalo que sólo en un

disiao Quintanina.

Señaló que sólo en un
año, 1981, se atendieron un
total de mil trescientas
personas. Se dijo que en el
presente año, se ha incrementado el número de so-licitantes, y que se trabaja, constantemente, para incorporar a quienes necesitan de empleo, en las áreas de la industria, y el Pasa a la página 25

#### "Camaleón Dorado" es adjudicado a periodista Magaña

El próximo viernes 15 de enero será galardonado por la Organización Artística Camaleón en ac-

Artistica Camateon en ac-to especial, el periodista Héctor Armando Magaña. Los actos que se efec-tuarán en el local del Ate-neo de El Salvador se iniciará a las 5:30 de la tarde y en él tomarán participa-ción destacados artistas nacionales, que ejecu-tarán obras artisticas literarias y musicales de su más reciente creación.

Seguidamente será entregado el máximo galardón que la Organización Camaleón concede todos los años, a personali-

Pasa a la página 25



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

ELECTA NOVIA. La señorita Xiomara Concepción Hernández García, fue electa entre ocho candidatas Novia del Club de Leones de Santa Tecla.

## Apoliticidad de SCIS definen sus dirigentes

No representar intereses sectarios ni a partido político alguno, afirman, los dirigentes de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadore-

Hacen pública fe que como agrupación representativa empresarial, estric-tamente se ciñen a sus estatutos, que los identifican en servicio absoluto a los intereses del pequeño empresario salvadoreño, como ente politico. Esto significa naturalmente, dicen, que nos debemos enteramente al mayoritario sector del pequeño co-merciante, industrial y ar-Pasa a la página 40